

LAMETTICA-HISTORY

LAMETTICA wurde Anfang 1999 gegründet. Die Ursprünge der Band liegen jedoch in den Achtzigern, als die Gitarristen *Jürgen* und *Pascal (Pabu)*, sowie die Rhythmussektion *Rainer* und *Jean-Paul* unter dem Namen *VOTUM* (1988-1992) die Nation mit beachtlichem Erfolg metallisierten. Im Programm hatte man bereits damals bis auf die Eigenkompositionen zwei bis drei METALLICA-Songs. Getourt wurde in dieser Zeit mit namhaften Bands wie *PARADOX, LIVING DEATH, TANKARD, HOLY MOSES, STORMWITCH, PINK CREAM 69* und vielen anderen Bands der damaligen Szene.

Durch die Veröffentlichung zweier DEMO-TAPES (gute alte Zeit!!!) erreichte man auch außerhalb der Badenregion in Metallerkreisen bald großen Erfolg.

Nachdem der damalige Sänger *Michael* aufgrund seines Studiums die Band 1992 verlassen musste, gönnte man sich eine zweijährige Künstlerpause. Dies führte leider dazu, dass auch der Schlagzeuger *Jean-Paul* die Truppe in Richtung einer Band namens *VAST* verließ. Man fand in *Ducky* (Ex-Shouter von „*Decry*“), dem Bruder des Ex-Shouters *Michael* einen neuen Frontmann. *Basi* beerbte *Jean-Paul* als Nachfolger an den Drums.

Es entstand ein Fun-Metal-Cover-Projekt unter dem Namen "*JOKE AND THE MIXED GRILL*". Die Stammformation dieser Band bestand also hauptsächlich aus den jetzigen *LAMETTICA*-Members: *Jürgen, Rainer, Pabu und Ducky*, sowie dem Drummer *Basi* (thanx so much for a good time!!!) und einigen Freunden der Band. Das Markenzeichen dieser Band: nach fast jedem Song wurden die Instrumente untereinander getauscht und der Sänger gewechselt.

Man fing an, bekannte Songs aus der Hard'n Heavy-Szene nachzuspielen: von *AC/DC* über *METALLICA, IRON MAIDEN, JUDAS PRIEST, BON JOVI, MÖTLEY CRÛE, ZZ TOP* bis hin zu damaligen Chart-Breakern wie *NIRVANA, GREEN DAY, RAMMSTEIN* usw...

Nun war es Zeit, das Programm der Öffentlichkeit vorzustellen. Keine größere Party war vor den Jungs sicher. Für einen oder zwei Kästen Bier oder ein paar Flaschen Jacky war *JOKE AND THE MIXED GRILL* live gebucht. Mit lokalen Größen wie z.B. *JEZEBEL'S TOWER* wurden einige Gigs klargemacht. Höhepunkt war jedoch ein begeisternder Gig auf einer großen Fete eines Motorradclubs aus der Umgebung. Bei diesem Gig schwang der Ex-*VOTUM*-Schlagzeuger *Jean-Paul* erstmals nach seinem Ausstieg bei *VAST* wieder die Stöcke. Seine Rückkehr zur Band war nur noch Formsache.

Nach einem gemeinsamen Besuch bei der *MONSTERS-OF-COVER-TOUR 1998/99* kam man auf die Idee, wieder etwas Ernsthafteres in Angriff zu nehmen. Aufgrund der Wurzeln der einzelnen Musiker fiel die Entscheidung nicht schwer. Man beschloss, eine *METALLICA*-Coverband zu gründen. Sogar der Bandname entstand (unter nicht ganz nüchternen Umständen) noch am gleichen Abend:

LAMETTICA war geboren!!!

Im Jahre 2008 entschloss sich *Pabu* aus persönlichen Gründen, die Band zu verlassen. Eine bis dahin 23-jährige Zusammenarbeit geht zu Ende. Es war eine tolle Zeit, die wohl keiner vergessen wird...

In *Robbe* fand man nach kurzer Suche einen mehr als 100%-igen Ersatz. Seine Verehrung für *METALLICA*, speziell die Verehrung für *James Hetfield*, spiegelt sich in seiner ganzen Art und Weise auf der Bühne wider.

Leider musste auch *Robbe* 2021 die Band aus persönlichen Gründen wieder verlassen. Seine Präsenz auf der Bühne bleibt aber unvergessen.

Zum Glück stand *Pabu* wieder zur Verfügung, um die Truppe am Laufen zu halten. Zum 25-jährigen Bühnenjubiläum von *LAMETTICA* 2024 beendete *Pabu* sein weiteres Engagement auf der Bühne, bleibt der *LAMETTICA-Family* aber treu ergeben.

Im Jahr 2023 und auf der Jubiläumstour 2024 begleiteten einige Musiker-Gäste die Band. Hier fand man auch den Nachfolger für *Pabu*:

Konan, Gitarrist der ehemaligen Metallica-Cover-Band „*MINETALLICA*“.

Von Musiker-Kollegen wird er liebevoll „Maschine“ genannt. Seine Präzision an der Rhythmus-Gitarre und seine Aura auf der Bühne heben die Band in ein ganz neues Licht.

Wir hoffen auf eine gemeinsame erfolgreiche Zusammenarbeit und sehr viele Gigs mit ihm.

So, let's get heavy, baby!